



L'état de la pelouse du stade de Japoma qui va accueillir le choc l'Algérie vs Cote d'Ivoire fait jaser.

Les images partagées montrent une pelouse catastrophique. De nombreuses sélections ont déjà fustigé cette pelouse qui n'est pas aux normes recommandées.

L'entraîneur algérien Djamel Belmadi s'est plaint du fait que cette pelouse ne favorise pas le jeu.

Dans une vidéo qui circule ces dernières heures sur les réseaux sociaux, on constate l'état déplorable de l'air de jeu de Japoma.

Apparemment les conditions climatiques ne favorisent pas l'entretien du terrain. Une situation qui rendra la tâche encore plus difficile aux algériens qui iront chercher sur cette pelouse les trois points ce jeudi face à la Cote d'Ivoire.